

Critican en PRI deplorable manejo de violencia con Javier May en Tabasco

El líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, criticó severamente el manejo de la violencia por parte de gobernadores de Morena, principalmente, al de Tabasco, Javier May, a quien fustigó por deslindarse de la inseguridad.

Moreira Valdez, exgobernador de Coahuila, por no enfrentar a los grupos delictivos y dijo que no puede ser mezquino en reconocer a quienes sí lo hacen, como en Chiapas Eduardo Ramírez.

“Hay muchos gobernadores que no enfrentan al crimen. Que es distinto, ¿verdad? No enfrentan al crimen porque, a ver, ¿qué le parece a usted el gobernador de Tabasco? ¿Qué le parece a usted el gobernador de Michoacán? ¿O qué le parece a usted el gobernador que tenemos acá en el estado es gobernadora de Guerrero? Porque enfrentar al crimen requiere, escucha, requiere buscar coordinación y requiere hacer cosas efectivas para combatir al crimen, no simples discursos”.

El diputado priista externó su preocupación por los niveles de violencia en Tabasco.

“Vemos al gobernador de Tabasco diciendo que él no tenía responsabilidad. Eso no va a ir a buen puerto, Lo que me preocupa es esta parte de la opacidad. Por llamado de Javier May es el despliegue de militares después de que amenazaban a su secretario de Seguridad, Víctor Hugo, en lugar de haberlo mandado llamar desde que estaban lastimando a la ciudadanía. ¿Qué opinión les podría mencionar?”, cuestionó Moreira.



Enumeró por los menos cinco problemas que ve con May.

“La primera, esa negación que hubo inicial de que tenían problemas, está afectando, la segunda, no hay un plan estructurado para enfrentar al crimen. La tercera, no tienen dinero, no tienen dinero para pagarle más a los policías municipales, policías estatales. Otra cosa que le pasa a Tabasco es que está ya en graves crisis su economía y eso va a reproducir muchos problemas, es el estado que más empleo pierde, en un año, en 2024, que fue fatal para este país. Fíjense nada más, el último año de Peña Nieto fueron 800 mil empleos, el último año de Andrés Manuel López Obrador fueron un poquito más de 200 mil empleos”, destacó el priista.

<https://www.cronica.com.mx/nacional/2025/01/15/critican-en-pri-deplorable-manejo-de-violencia-con-javier-may-en-tabasco/>